

## Zwiebelschalen-Eier zu Ostern bei den Baumfüchs'en

Der Waldkindergarten Baumfüchse feierte Ostern auch heuer wieder am ersten Mittwoch nach Ostermontag. Teil des Festes sind die Ostermusterlache im Wald und eine traditionelle gemeinsame Osterjause. Die süßen Leckereien in den Osterneckerln wurden schnurstracks verspeist, köstlich!

Geschnecke haben auch die Osterreier, die am Vortag mit Hilfe von Zwiebelschalen gefärbt wurden. Das funk-

oniert so gut, dass wir gerne die Schritte des Färbens mit euch teilen wollen: Eier mit Essigwasser vorsichtig putzen. Strumpfhose und Schnur zurechtschneiden. Auf jedes Ei ein kleines, schönes Blatt aufstückeln und die Strumpfhose überziehen, so dass das Blatt am Ei anliegt. Zubinden und eine Schnur daran befestigen. Zwiebelschalen gemeinsam mit den Eiern und Wasser in einen Topf geben, so dass die Eier bedeckt sind. Es sig dazugeben und ca. 15 Minuten kochen lassen. Vom Herd nehmen und je nach gewünschter Farbintensität noch im Zwiebelwasser nachziehen lassen. Die Eier an der Schnur herausheben, abkühlen lassen und vorsichtig Strumpfhose und Blatt entfernen. Voila, der Waldkindergarten Baumfüchse wünscht viel Freude beim Nachmachen in der nächsten Osterzeit!



Durch die Blätter entstehen wunderschöne Abdrücke auf den Eierschalen.

